



# 『志真志っ子』 令和6年1月22日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

1月20・21日の両日、県PTA研究大会宮古大会に参加してきました。

県内各地のPTAの取り組み事例を知ることができ、勉強になりました。宮古島PTAの温かい歓迎と宜野湾市全小中PTA役員との交流もあり、有意義な2日間でした。

## 県PTA宮古大会から



↑1日目は分科会があり、PTAボランティアによる読み聞かせ活動の実践事例紹介や、地域と密着したPTA活動のあり方の実践事例紹介がありました。アトラクションの久松小6年生による合唱や久松五勇士の踊りも素敵でした。



↑2日目は全体会があり、歌手の下地勇さんの講演(歌も有り)がありました。小学生時代の経験から、就職、仕事と大学を両立し、歌手になるまでの人生で感じたことから、「夢はたくさんある方がいい」という話をしてくれました。すてきな歌も聴かせてもらい、歌声と話に癒やされた、すてきな時間でした。

## 授業参観より



↑2年生の図工作品の展示 ドッチビーをしているたくさんの人を作り、丁寧に、粘り強く完成させた素晴らしい作品だと思いました。

## 下校後の過ごし方のマナー

19(金)の放課後、近隣マンションの方から、「児童が騒いで困っている、毎日パトロールしてほしい」と苦情の電話がありました。他人の敷地に入らない、大声で騒がない、など、お子さんと、下校後の過ごし方マナーについて、確認をお願いします。

## 今日の給食～給食週間～



↑今日から給食週間!感謝して頂こう!

